

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Upaya Guru Pendidikan Agama Islam dalam Mengatasi Problem Kenakalan Siswa di SMPN 1 Besuki Tulungagung” ini ditulis oleh Della Dewi Kusuma Wati, Pendidikan Agama Islam (PAI), NIM. 17201153222 Tahun 2019 di bimbing Indah Komsiyah, S. Ag., M. Pd.

Kata kunci: Upaya Guru, Problem Kenakalan

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah fenomena realita pada zaman sekarang yaitu zaman era globalisasi dimana jaman sudah maju dan rendahnya pendidikan agama yang ditanamkan orangtua kepada anak sejak dini. Hal ini juga di latarbelakangi karena faktor kurangnya perhatian orangtua, orangtua yang sibuk mencari nafkah, ketidak harmonisan keluarga, terpengaruh teman dan lingkungan yang dapat mengakibatkan maraknya pergaulan remaja yang tidak terarah sehingga menyebabkan kenakalan remaja saat ini khususnya anak anak SMP di jaman sekarang. Hal ini akan menjadi tugas guru Pendidikan Agama Islam dan pihak sekolah dalam mencegah dan mengatasi berbagai kenakalan yang dilakukan oleh siswa. Mereka melakukan berbagai upaya untuk mencegah, mengatasi, dan menanggulangi kasus yang terjadi akibat kenakalan remaja khususnya pada anak SMP jaman sekarang.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana upaya preventif guru pendidikan agama Islam dalam mengatasi problem kenakalan siswa di SMPN 1 Besuki Tulungagung? (2) Bagaimana upaya represif guru pendidikan agama Islam dalam mengatasi problem kenakalan siswa di SMPN SMPN 1 Besuki Tulungagung? (3) Bagaimana upaya kuratif guru pendidikan agama Islam dalam mengatasi problem kenakalan siswa di SMPN SMPN 1 Besuki Tulungagung? Adapun yang menjadi tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk mengetahui upaya preventif, represif dan kuratif guru pendidikan agama islam dalam mengatasi problem kenakalan siswa di SMPN SMPN 1 Besuki Tulungagung.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dan jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Lokasi penelitian terletak di SMPN 1 Besuki Tulungagung. Dalam penelitian ini menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Observasi dilakukan secara langsung ke lokasi penelitian untuk mendapatkan data secara nyata dan menguatkan. Sedangkan metode wawancara dan dokumentasi digunakan untuk menggali informasi yang terkait dengan upaya guru pendidikan agama Islam dalam mengatasi problem kenakalan siswa.

Dari penelitian ini dapat dilihat hasil-hasil penelitian yaitu: 1) Upaya Preventif Guru Pendidikan Agama Islam dalam Mengatasi Problem Kenakalan Siswa di SMPN SMPN 1 Besuki adalah dengan memberikan pendidikan agama, memberikan nasehat dan pengarahan yang mendidik siswa, mendatangkan BNN dan Kepolisian, bekerjasama dengan dinas kesehatan, dokter, psikolog, dan LPA. 2) Upaya Represif Guru Pendidikan Agama Islam dalam Mengatasi Problem Kenakalan Siswa di SMPN SMPN 1 Besuki adalah dengan memberikan teguran, memberikan hukuman, panggilan kepada siswa yang melakukan pelanggaran, memberikan bimbingan konseling. 3) Upaya Kuratif Guru Pendidikan Agama Islam dalam Mengatasi Problem Kenakalan Siswa di SMPN SMPN 1 Besuki

adalah menjalin kerjasama dengan orang tua siswa, kunjungan ke rumah siswa yang melakukan pelanggaran.

ABSTRACT

The thesis entitle "The Efforts of Islamic Education Teachers in Resolving The Student Delinquency Problems at Junior High School 1 Besuki Tulungagung" was written by **Della Dewi Kusuma Wati**, Islamic Religious Education (PAI), NIM. 17201153222 Year 2019 Advised by **Indah Komsiyah, S. Ag., M. Pd.**

Keywords: Teacher's Efforts, Delinquency Problems

This research is motivated by a phenomenon of reality in the present era, namely the era of globalization where times have advanced and the low level of religious education instilled by parents to children from an early age. This is motivated also because of the lack of attention of parents, parents who are busy looking for a living, family disharmony, influenced by friends and the environment that can effect to rampant adolescence that is not directed so as to cause juvenile delinquency especially Junior High School children. This will be the task of Islamic Education teachers and the school in preventing and resolving all sorts of delinquency that did by students. They make various efforts to prevent, resolve, and overcome the cases that occur due to juvenile delinquency, especially in Junior High School children in present era.

The problem formulation in writing this thesis is (1) How is the preventive effort of Islamic religious education teachers in resolving the student delinquency problems at Junior High School 1 Besuki Tulungagung? (2) How is the repressive effort of Islamic religious education teachers in resolving the student delinquency problems at Junior High School 1 Besuki Tulungagung? (3) How is the curative effort of Islamic religious education teachers in resolving the student delinquency problems at Junior High School 1 Besuki Tulungagung? As for the purpose of writing this thesis is to know preventive, repressive and curative efforts of Islamic religious education teachers in resolving the student delinquency problems at Junior High School 1 Besuki Tulungagung.

The approach used in this research is a qualitative approach and the research type used in this research is descriptive research. The research location is located at Junior High School 1 Besuki Tulungagung. In this research uses observation method, interview and documentation. Observations are made directly to the research location to obtain data by a real and corroborating. While, the interview and documentation methods used to dig information related to efforts of Islamic religious education teachers in resolving the student delinquency problems.

From this research, we can see the research results: 1) The preventive efforts of Islamic Religious Education Teachers in resolving the student delinquency problems at Junior High School 1 Besuki Tulungagung are giving the religious education, giving advice and guidance to educate students, bringing BNN and the Police, collaboration with health offices, doctors, psychologists, and LPA. 2) The repressive Efforts of Islamic Education Teachers in resolving the student delinquency problems at Junior High School 1 Besuki Tulungagung are giving reprimands, giving punishments, calling to students who commit violations, providing counseling. 3) The curative Efforts of Islamic Education

Teachers in resolving the student delinquency problems at Junior High School 1 Besuki Tulungagung are collaborating with student parents, visits to homes of students who commit violations.

الملخص

البحث العلمي بالموضوع "جهود معلّمي تربيّة الإسلاميه على تغلب مشكلة جنوح الطلاب بمدرسة المتوسطة الحكوميه ١ بيسوكى تولونج اكوع" ألفتها ديلا ديوى كوسوما واتى، تربيّة الإسلاميه، رقم القيد ١٧٢٠١١٥٣٢٢٢ سنة ٢٠١٩ تحت المشرف إنداه قمسية البكالوريوس الماجستير.

كلمات الرئيسية: جهد المعلم، مشكلة الجنوح

هذا البحث بخلفيّة الظواهر الواقعيه في الزمان الآن يعنى الزمان العولمة اينما تقدّم الزمان نقصت تربية الدينيه التي يدبّر الوالدون إلى أولاد هم منذ وقت مبكر. هذه الحاله بخلفيّة أيضا بسبب حسابان نقص اهتمام الوالين، الوالدون الذين مشغولون يكسون العائدات، تنافر الأسرة، تتأثر الأصدقاء و البيئه التي يمكن ان يسبب صعود المراهقة غير المألوفة بحيث يسبب جنوح المراهقين الآن خصوصا في أطفال المدارس المتوسطة اليوم. هذا سيكون واجب معلّمي التربية الإسلاميه و فريق المدرسه في منع و التغلب على مختلف الجنوح التي ارتكبت من قبل الطلاب. يبذلون جهودا مختلفه لمنع، و التغلب، و معالجة الحالات التي تحدث بسبب جنوح المراهقين خصوصا عند الأطفال المدارس المتوسطة الحاليه.

بيان المشكلات في هذا البحث (١) كيف الجهد الوقائي عند معلّمي تربيّة الإسلاميه على تغلب مشكلة جنوح الطلاب بمدرسة المتوسطة الحكوميه ١ بيسوكى تولونج اكوع؟ (٢) كيف الجهد القمعيه عند معلّمي تربيّة الإسلاميه على تغلب مشكلة جنوح الطلاب بمدرسة المتوسطة الحكوميه ١ بيسوكى تولونج اكوع؟ (٣) كيف الجهد العلاجي عند معلّمي تربيّة الإسلاميه على تغلب مشكلة جنوح الطلاب بمدرسة المتوسطة الحكوميه ١ بيسوكى تولونج اكوع؟ و أمّا المقاصد في كتابه هذا البحث هي لمعرفة الجهد الوقائي، و القمعيه، و العلاجي عند معلّمي تربيّة الإسلاميه على تغلب مشكلة جنوح الطلاب بمدرسة المتوسطة الحكوميه ١ بيسوكى تولونج اكوع.

استعمل هذا البحث التقريب النوعي و نوع البحث في هذا البحث هو البحث الوصفي. موقع البحث في مدرسة المتوسطة الحكوميه ١ بيسوكى تولونج اكوع. في هذا البحث يستعمل طريقه المشاهده، المقابله، و التوثيق. تمّ إجراء المشاهده مباشرة في موقع البحث لأخذ البيانات بطريقه حقيقه و مؤيده. بينما طريقه المقابله و التوثيق تستخدم لاستخراج المعلومات المتعلقة بالجهود معلّمي تربيّة الإسلاميه على تغلب مشكلة جنوح الطلاب.

من هذ البحث يمكن رؤية نتائج البحث, و هي: (١) الجهد الوقائي عند معلّمي تربيّة الإسلامية على تغلّب مشكلة جنوح الطلاب بمدرسة المتوسّطة الحكوميّة ١ بيسوكى تولونج اكوع بإعطاء التربية الدينية, إعطاء النصائح و التوجيهات الذى يأدب الطلاب, إخضار الوكالة الوطنية للمخدرات و الشرطة, العمل مع الكاتب الصحية و الأطباء و علماء النفس, و مؤسسات حماية الطفل. (٢) الجهد العلاجي عند معلّمي تربيّة الإسلامية على تغلّب مشكلة جنوح الطلاب بمدرسة المتوسّطة الحكوميّة ١ بيسوكى تولونج اكوع بإعطاء التوبيخ, إعطاء العقوبات, دعوة للطلاب الذين يرتكبون انتهاكات, و تقديم المشورة. (٣) الجهد العلاجي عند معلّمي تربيّة الإسلامية على تغلّب مشكلة جنوح الطلاب بمدرسة المتوسّطة الحكوميّة ١ بيسوكى تولونج اكوع بإقامة تعاون مع أولياء الطلاب, و الزيارة إلى منازل الطلاب الذين يرتكبون انتهاكات.